

Viernes, 28 de mayo de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Pá](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMI](#)
[SECCIONES]
[Titulares del día](#)
[Viñetas](#)
[Especiales](#)
[MULTIMEDIA]
[Imágenes](#)
[Vídeos](#)
[SUPLEMENTOS]
[Expectativas](#)
[CANALES]
[Seleccione...](#)
[PARTICIPA]
[Foros](#)
[Chat](#)
**LOCAL**

ATARFE

Unas jornadas explican el modelo de internet como servicio público

Los avances de la localidad en las redes de telecomunicaciones la convierten en una referencia para los ayuntamientos españoles

CLARA SÁNCHEZ/ATARFE

Atarfe ha apostado fuerte por la creación de una red pública de telecomunicaciones que facilite el acceso de todos sus vecinos a internet. Y esta posición pionera ya ha dado sus primeros frutos. Por el momento, además de conectar a todos los atarfeños a las nuevas tecnologías, se ha convertido en el centro de las miradas de muchos ayuntamientos, no sólo de la provincia, sino de toda España. Prueba de ello es el éxito de las primeras jornadas de 'Redes públicas de telecomunicaciones', que han reunido en la localidad a 130 personas procedentes de administraciones públicas, empresas privadas, consultores y universitarios para debatir sobre la importancia del acercamiento de la ciudadanía a internet.

Según el director de la organización de las jornadas, Javier Varona, «lo que pretendemos con estas jornadas es dar a conocer la filosofía que subyace en nuestro proyecto de facilitar el acceso de la población a las nuevas tecnologías». En este sentido, el presidente de la FAAS, Alfredo Gómez, destacó la importancia de internet en la difusión de la información, un derecho universal. «El conocimiento, la información y las telecomunicaciones no pueden quedarse al margen del espacio público colectivo, ya que son fundamentales, y muestra de ello es que internet ha supuesto un paso muy importante en el acceso de las personas sordas a la información», apuntó.

El ex alcalde de Granada y profesor de la Universidad, Antonio Jara, también destacó la importancia de las nuevas tecnologías en su discurso inaugural de las jornadas, ya que aseguró que son «el nuevo urbanismo, porque éstas son las nuevas ciudades». La iniciativa de Atarfe ha sido observada por numerosos ayuntamientos para tomarla como modelo y aplicarla a distintas ciudades españolas.

Es el caso del Ayuntamiento de Ayamonte, que también ha estado presente en las jornadas a través del responsable de su departamento de Nuevas Tecnologías, Juan Manuel de Marcos. «El motivo de estar aquí es que llevamos tiempo planteándonos desarrollar una red inalámbrica de internet. Nuestro caso es especial, porque Ayamonte es una localidad muy parecida a Atarfe, por ello queremos hacer un seguimiento antes de implantarlo nosotros, y así, aprender de los errores», explicó.

Respecto a las denuncias de compañías privadas contra el Ayuntamiento de Atarfe ante la CMT, Varona fue muy claro. «Nosotros ofrecemos un servicio básico a la sociedad, por lo que no vamos a entrar en competencia con las compañías



INAUGURACIÓN. Antonio Jara (de espaldas) durante su intervención en Atarfe. /CLARA SÁNCHEZ

[Imprimir](#) | [Enviar](#)
PROGRAMA PARA HOY

F 9,30 horas: Conferencia sobre software libre como base de las redes públicas.

F 10,40 horas: Conferencia sobre la calidad del servicio en el ancho de banda.

F 11,40 horas: Mesa redonda: propuestas para alcanzar una mayor penetración de la banda ancha en la sociedad española.

F 13,30 horas: Clausura a cargo del consejero de Red5dt & editor de redes públicas, Alfredo Romero.

BUS**IDE**
[Hoy](#)
[Hem](#)
INT
[Hos](#)
[Cate](#)

privadas, ellas pueden ofrecer un servicio de mayor calidad y cobrar por él», explicó. Además, añadió que «no hemos cometido ninguna infracción administrativa. Hay cuestiones de forma que habrá que corregir y se hará, pero no cambiaremos la esencia del proyecto, porque lo hemos hecho bien».

[Subir](#)



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Power

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)